

# Baptêmes : mot d'accueil possible du prêtre ou du diacre

Chers parents vous avez choisi de faire baptiser vos enfants. C'est un beau geste de liberté dans la société qui est la nôtre aujourd'hui.

Vous êtes entourés de vos familles et je pense d'abord aux grands frères et grandes sœurs, aux grands parents, arrières peut-être, oncles et tantes, cousins cousines et bien sur les parrains et marraines.

Chers parents vous avez donné la vie à vos enfants et ils grandissent sous votre regard bienveillant et plein d'amour.

La confiance qu'ils vous portent est totale et met en valeur votre rôle de parents.

Vous les avez plongés dans le monde du 21<sup>em</sup> siècle, ce monde dramatique et magnifique, difficile et beau.

Difficile vous le savez : il y a les guerres, le sang, les larmes, les migrations, et bien d'autres malheurs encore. Mais il y a aussi tellement de beaux gestes de fraternité et de solidarité autour de nous et dans le monde entier ! Et aussi toutes ces découvertes à venir qu'on n'imagine même pas.

Vous chers parents vous avez plongé vos enfants dans un monde plein de promesses et c'est une première naissance.

Mais vous voulez aller plus loin, en choisissant de faire baptiser votre enfant. C'est un désir enfoui parfois au plus profond de vous-mêmes et auquel vous tenez.

Votre enfant va être baptisé (du mot grec plonger) dans la vie même de Dieu pour puiser la confiance et la force d'aimer et transmettre à son tour la joie de l'évangile.

Votre enfant va être plongé dans la victoire du Christ sur toutes les forces de haine et de mort ; victoire qu'il a remporté sur la croix .L'amour a été plus fort que la haine, la vie plus forte que la mort !

Plonger à la suite du Christ pour une vie débordante d'amour et de pardon.

C'est comme si (prénoms des enfants) naissaient une seconde fois.

Mes amis nous sommes dans une église dans laquelle la communauté des chrétiens se réunit. Une communauté qui manifeste le désir qu'a Dieu de rassembler tous les habitants de notre terre dans une même famille. Bonne célébration à tous !